

à l'effet de payer certains comptes en souffrance sur les crédits de l'année courante.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

39.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$15,000, au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$41,914 pour l'éclairage des rues.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES,

Propose: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Dagenais, Lévesque, Turner, Sadler, Gallery, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Laviolette, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, David, Roy, Fraser, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Brodeur—26.

Contre: Giroux, M. Martin, Couture—3.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

40.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport conjoint des Commissions de Police et des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'acheter deux terrains pour y construire un poste de police et une caserne de pompiers combinés.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Lamoureux.

Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit inscrit comme premier item sur l'ordre du jour de la prochaine assemblée du Conseil.

41.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$9,460 seulement, au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$18,750 pour la pose de conduites et de tuyaux de distribution.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin M. Martin.

42.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$5,349 pour acheter du charbon à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

43.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$14,300 pour la pose de conduites maîtresses, etc.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin M. Martin.

44.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$80.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

45.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$1,300 pour acheter des arbres et réparer des bancs.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

46.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Incinération, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$95.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

47.—De la Commission de la Voirie, soumettant la liste des propriétaires qui seront expropriés suivant la loi des expropriations annuelles.

Renvoyé à la Commission des Finances.

48.—De la Commission des Finances, à l'effet de permettre à la Montreal Street Railway Co. de construire une voie d'évitement sur la rue Colborne.

the Fire and Light Committee to pay certain outstanding accounts out of the current year's appropriation.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

39.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$15,000 in a report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$41,914 for street lighting.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. YATES,

That the report of the Finance Committee be received and adopted.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Yates, Clearihue, Dagenais, Lévesque, Turner, Sadler, Gallery, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Laviolette, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, David, Roy, Fraser, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Brodeur—26.

Nays: Giroux, M. Martin, Couture—3.

So it was carried, and

Resolved: Accordingly.

40.—From Finance Committee, concurring in the joint report of the Police and Fire and Light Committee to purchase two pieces of land for the construction of combined police and fire stations.

Consideration deferred at the request of Ald. Lamoureux.

On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

Resolved: That said report be put as the first item of the order of the day for the next meeting of the Council.

41.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$9,460 only, in a report of the Water Committee for an appropriation of \$18,750 to lay mains and services.

Consideration deferred at the request of Ald. M. Martin.

42.—From Finance Committee, concurring in a report of the Water Committee for an appropriation of \$5,349, to purchase steam coal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

43.—From Finance Committee, concurring in a report of the Water Committee for an appropriation of \$14,300 to lay main pipes, etc.

Consideration deferred at the request of Ald. M. Martin.

44.—From Finance Committee, concurring in a report of the Parks and Ferries Committee to vary a sum of \$80.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

45.—From Finance Committee, concurring in a report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$1,300, to purchase trees and repair benches.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

46.—From Finance Committee, concurring in a report of the Incineration Committee to vary a sum of \$95.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

47.—From Road Committee, submitting list of proprietors to be expropriated under the Annual Expropriation Law.

Referred to Finance Committee.

48.—From Road Committee, to allow the Montreal Street Ry. Co. to lay a siding on Colborne street.